

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 219-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Cancelan asfaltado de carreteras en Jaén y San Ignacio por falta de presupuesto

Por la actitud represiva del gobierno central en no trasferir los presupuestos al Gobierno Regional Cajamarca, se dejó sin efecto el contrato con el empresa "Consorcio Nor Oriental de Vialidad" quien ganó la licitación para la ejecución del asfaltado de varias carreteras de envergadura en Jaén y San Ignacio.

El gerente sub regional de Jaén – San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, lamentó que se esté dando esta situación, con la cual se ven perjudicados cientos de pobladores que estaban deseosos de ver materializado la colocación de capa asfáltica a 258 kilómetros de carretera.

El funcionario indicó que el proyecto vial era una obra emblemática para estas dos provincias de la región Cajamarca, sin embargo hoy se ve truncada debido a que el Gobierno Central no trasfiere los recursos económicos al gobierno regional.

Dijo que le proyecto tenía una meta presupuestal de 150 millones de nuevos soles y ahora por no contar con los fondos económicos se ha decidido rescindir el contrato con la empresa ejecutora.

Ante estos hechos, la Gerencia Sub Regional de Jaén, está dando una salida técnica y consiste en elaborar perfiles de inversión pública para el mejoramiento de las vías de comunicación en la jurisdicción.

Baca Altamirano, refirió que se ha trabajado un año y medio en las vías de comunicación de Jaén y San Ignacio, logrando realizar el mantenimiento rutinario y otras obras de arte. Sin embargo para la colocación de la capa asfáltica, ya no se tiene el presupuesto correspondiente, aseveró.

Con esta postura del gobierno central, se perjudica directamente a la población que necesita tener mejores vías de comunicación para facilitar el transporte, la comercialización de productos y para dinamizar la economía de las familias, sostuvo el Gerente Sub Regional.

Enterados de esta situación, los transportistas de Jaén y San Ignacio, están convocando a movilizaciones para los días 28 y 29 de agosto.

Al rescindir el contrato se quedan sin asfalto carreteras en 11 distritos de Jaén y San Ignacio, siendo las siguientes vías: Puente Chamaya 2 – Chontalí; Mamaca - Piquijaca – Sallique; Mamaca – San Felipe; Playa Azul – Colazay; Shanango – Bellavista; Jaén – Las Pirias; San Agustín – Huabal; Puerto Guayape – Santa Rosa; desvío Chirinos – Chirinos; Puerto Chinchipe – San José de Lourdes; Puerto Ciruelo – Huarango.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Se agradece su difusión. Cajamarca, 12 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!